



Lieber Besucher, Ihre Gesundheit geht vor!

Die peruanische Regierung hat folgende Maßnahmen im Kampf gegen eine Ausbreitung von COVID- 19 ergriffen:

- Reisende, die nach Peru einreisen, müssen folgende **eidesstattliche Erklärung** ([Link](#)) ausfüllen.
- Reisende, die **12 Jahre oder älter** sind, müssen ihren Impfausweis mit der vollständigen COVID- 19-Impfung vor Antritt des Fluges vorlegen. Die letzte Impfung muss bis zu 14 Tage vor der Reise erfolgt sein. Andernfalls muss ein negativer **PCR-Test** vorliegen, der zum Zeitpunkt des Eincheckens nicht älter als 48 Stunden sein darf. Kinder unter 12 Jahren müssen symptomfrei sein.
- Bei Inlandsflügen müssen Passagiere über 12 Jahren nachweisen, dass sie in Peru oder im Ausland vollständig geimpft worden sind. Fluggäste, die **älter als 40 Jahre** und in Peru ansässig sind, müssen eine **Auffrischungsdosis** nachweisen, andernfalls müssen sie einen negativen Molekulartest vorweisen können, der nicht älter als 48 Stunden sein darf.
- Bei Überlandfahrten müssen Reisende **über 12 Jahren** vor dem Einsteigen in den Bus ihren COVID-19-Impfausweis mit der vollständigen Dosis vorlegen. Reisende die **älter als 40 Jahre** und in Peru ansässig sind, müssen eine **Auffrischungsdosis** nachweisen, andernfalls müssen sie einen negativen Molekulartest vorweisen können, der nicht älter als 48 Stunden sein darf.
- Um Zutritt in geschlossene Räume (aller Art) zu erhalten, müssen alle Besucher, egal ob peruanische Staatsbürger oder Ausländer, den Nachweis erbringen, dass sie in Peru oder im Ausland vollständig geimpft worden sind. Personen ab 40 Jahren, die in Peru ansässig sind, müssen eine Auffrischungsdosis vorlegen.
- Um Zutritt zu den Stränden, Flüssen, Seen, Lagunen und Schwimmbädern zu erhalten, müssen alle Besucher über 12 Jahren, egal ob peruanische Staatsbürger oder Ausländer, den Nachweis erbringen, dass sie in Peru oder im Ausland vollständig geimpft worden sind. Personen ab 40 Jahren, die in Peru ansässig sind, müssen eine Auffrischungsdosis vorlegen.
- Im öffentlichen Raum und in geschlossenen Räumen ist das Tragen einer KN95- Maske oder einer dreifach-gefalteten chirurgischen Maske zusammen mit einer handelsüblichen Gesichtsmaske (aus Stoff) vorgeschrieben.
- Es wird darauf hingewiesen, weiterhin auf regelmäßiges Händewaschen zu achten, Menschenansammlungen zu meiden und soziale Distanz zu wahren.
- Diese Maßnahmen sind gültig ab dem 28. Februar, nach dem Dekret DECRETO SUPREMO N° 016-2022-PCM ([link](#))

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an den iPerú-Service von PROMPERÚ:

iperu@promperu.gob.pe / iperulimaapto@promperu.gob.pe

Lima, 28. Februar
2022 PROMPERÚ